

descubre más de 1000 formas de ahorrar

Viernes, 10 de junio de 2011

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

europasur.es

OCIO Y CULTURA

[PORTADA](#) [CAMPO DE GIBRALTAR](#) [DEPORTES](#) [ANDALUCÍA](#) [ACTUALIDAD](#) [TECNOLOGÍA](#) **CULTURA** [TV](#) [OPINIÓN](#) [EL ROCÍO](#) [SALUD](#)
[OCIO Y CULTURA](#) [CINE](#) [DE LIBROS](#) [MAPA DE MÚSICAS](#)
EuropaSur [Cultura](#) [Ocio y Cultura](#) La Universidad de Granada desarrollará el proyecto museo gráfico del Cruz Herrera

La Universidad de Granada desarrollará el proyecto museo gráfico del Cruz Herrera

Facultativos especializados harán un estudio minucioso del nuevo espacio para la obra del pintor

REDACCIÓN / LA LÍNEA | ACTUALIZADO 10.06.2011 - 05:00

0 comentarios

0 votos



El Museo Cruz Herrera ha sido elegido entre más de cien peticiones de toda Andalucía para ser uno de los que desarrolle la Universidad de Granada, según informó ayer el concejal en funciones, Alfonso Escuadra. Siete licenciados en Historia del Arte de esa universidad, bajo la dirección de un catedrático, y que forman parte de un máster de museología, llegarán a la ciudad para hacerse cargo del estudio pormenorizado y exposición de las obras de Cruz Herrera en el que será su nuevo museo, el palacio consistorial de los jardines municipales.

Escuadra se refirió a esta noticia como la prueba palpable de un trabajo concienzudo que está dando sus frutos. "Todo se inició con la gran colaboración que tenemos con la Universidad de Granada, gracias a la cual una licenciada estuvo desde octubre a diciembre pasado realizando el proyecto museológico, o lo que es igual la parte teórica del desarrollo. Ahora, la buena noticia es que estos especialistas van a encargarse de continuar con la parte práctica, el cual acabará con la obra de Cruz Herrera expuesta en su nuevo emplazamiento".

Para el concejal, quien agradeció el excelente trabajo de la directora del Cruz Herrera, Mercedes Corbacho, esto supone que todo un conjunto de especialistas en arte llegados desde Granada se encarguen de que la obra del pintor esté de la mejor manera posible expuesta, al tiempo que este trabajo le significa al Ayuntamiento un considerable ahorro, "porque es fundamental para mantener la homologación que tiene el museo como tal y para la pertenencia a la red de museos de Andalucía, lo que faculta para tener subvenciones, por ejemplo".

0 comentarios

0 votos



0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

 Publicar información


Introduce el código de la imagen

 Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

coches.net El portal de motor líder en España
www.coches.net

CURSOS DE VERANO 2011
UNIVERSIDAD COMPLUTENSE



ESTRENOS DE LA SEMANA



Pie de foto

Chica peligrosa

'Hanna', película de acción y suspense dirigida por Joe Wright, comparte la cartelera, entre otros títulos, con la adaptación a la pantalla de la novela de Haruki Murakami 'Tokio Blues'.

[Hogar, terrorífico hogar](#)


Pie de foto

"Si fuera futbolista preferiría a Mourinho. Me recuerda a Morrissey: le veo pluma y cacareo"

Antonio Luque, lo que queda hoy de Sr. Chinarro, ha realizando un encuentro digital con los lectores del Grupo Joly

[41 comentarios](#)

fotocasa.es

más de
4,8 millones
de usuarios